

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Tag der Abrechnung
Datum: 11. Dezember 2020 um 08:27
An: nytnews@nytimes.com

KY

Liebes Vatikan,

die letzte Chance Ihre Seelen zu retten, haben Sie ignoriert. Derzeit sterben so viele Menschen in der Welt, dass mir nicht nur keine Wahl, sondern ich bin sogar dazu verpflichtet Sie aus dem Vatikan zu verstoßen.

Ich kenne mittlerweile auch die Gründe dafür, warum Ihre Gebete erhört wurden.

Nicht nur Ihre Vorfahren haben die Geschichte zu Ihrem Zwecke manipuliert, sondern auch mit meinem Erscheinen schienen Sie nichts daraus gelernt zu haben.

Anstatt Ihren Propheten mit Liebe zu empfangen, wäre es Ihnen am liebsten gewesen, wie der letzte Schamane Jesus aus Bethlehem, irgendwie verschwinden zu lassen.

Aus diesem Grund war es sicherer für mich, aus dem Hintergrund zu arbeiten ohne Gegenleistung zu erwarten. Denn die Schöpfer sind gütig, und haben alle Menschen nie vergessen.

Ihr plan war es dieses Mal mich als Undercoverboss einzusetzen, damit Sie mit meinen Augen selbst davon überzeugen können, was hier auf der Erde passiert.

Ihr gieriges Verhalten gegenüber den Menschen, die Ihre Hilfe Derzeit am nötigsten haben, scheint Sie überhaupt nicht zu interessieren, ansonsten hätten Sie viel früher etwas für den Weltfrieden unternommen.

Der Fluch des chinesischen Schamane war auf den Verursacher des geistigen Eigentums Dieb gezielt, und der kann nur aufgehoben werden, indem Sie sobald wie möglich aus dem Vatikan verschwinden. Ihre Dienste werden nicht mehr benötigt.

Sie können sich umschulen, um zumindest jetzt nützlich für die Gesellschaft zu sein. Auf keinen Fall dürfen Sie jemals wieder mit Kindern zu tun haben.

Ihr ganzer Reichtum ist vergiftet vor lauter Haufen Schandtaten, denn die Seelen der Geschädigten verlangen nach Rache, deshalb wird er auf der ganzen Welt gerecht verteilt. Die Vatikangebäude darf wieder Italien in Besitz nehmen.

Mit Ihren falschen Überzeugungen, haben Sie nicht sich selbst geschadet, sondern auch Grundstein für Rassismus, Religionskriege, Manipulationen, Korruption, und Gier geschaffen. Und so kann es einfach nicht weitergehen.

Die Menschheit hat einen Neustart verdient. Als afrikanischer Schamane und Sohn der Schöpfer bin ich immer bestrebt ohne Blut zu vergießen, auseinander zu gehen. Daher bete ich jetzt für Sie.

Mit freundlichen Grüßen

Der afrikanische Schamane

Kidane Yemane

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)